

# Die Kandidat\*innen der EVG stellen sich vor: **Neithard von Böhlen**

EVG  
wählen



## **Wer bin ich?**

Mein Name ist Neithard und bin seit acht Jahren ÖPR-Vorsitzender in Münster. Hier habe ich gelernt, mit Gesetzestexten zu argumentieren, Personalratspositionen zu formulieren und so Kolleg\*innen zu vertreten und zu schützen. Diese Erfahrung und das daraus gewonnene Wissen will ich weiter in unseren ÖPR einbringen.

## **Was will ich?**

Meine Motivation besteht darin, das Gremium weiter zu führen, damit wir unsere Mitbestimmungsrechte voll ausschöpfen. Ich stehe in engen Kontakt mit unserer EVG und will auch so immer wieder gewerkschaftliche Positionen und Expertise in unsere Personalratsarbeit einbringen. Denn hier schafft Austausch und Gemeinschaft echte Stärke für betriebliche Mitbestimmung.

## **Welche Themen müssen wir treiben?**

Klar, mit Digitalisierung, Arbeit 4.0 etc. sind Dinge beschrieben, die unsere „neue“ Arbeitswelt beschreiben, wo wir gefordert sind, Arbeitnehmerpositionen zu entwickeln und einzubringen. Darüber hinaus bleiben unsere „klassischen Themen“ wie Arbeitszeit, Arbeits- und Gesundheitsschutz. Und natürlich müssen wir uns auch im Sinne einer modernen, beteiligungsorientierten Personalratsarbeit die Frage stellen, wie wir Forderungen von Kolleginnen und Kollegen noch besser in die Arbeit des Personalrats einbinden können.

*Neithard von Böhlen*

**FÜR  
UNS HEUTE  
FÜR UNSERE  
ZUKUNFT**

PERSONAL  
RATSWAHL  
2020



**Wir leben Gemeinschaft**